



Schützenkönig Markus Hesse regiert bei SV Kelheim Gmünd

KELHEIM. Am Samstag fand die Weihnachtsfeier des SV Kelheim Gmünd statt. Nach dem besinnlichen Teil mit diversen weihnachtlichen Musikstücken und Geschichten, schaute der Nikolaus mit kleinen Geschenken für die Schützenjugend vorbei. Danach wurden die Schützenkönige bei den Jugendlichen und Erwachsenen er-

mittelt. In der Jugendwertung gab es folgendes Ergebnis: Jugendkönig wurde Jakob Hesse, Vizekönig Benedikt Biermeier und Dritte ist Melanie Krause. Das Ergebnis bei den Erwachsenen lautet: Schützenkönig Markus Hesse, Zweite Rosi Hetzenecker und Dritter Markus Biermeier.

Foto: SV Kelheim Gmünd